

Cuba lamenta fallecimiento de ex primer ministro chino Li Keqiang



Li Keqiang dejó el cargo el 11 de marzo pasado, luego de una década al frente del gabinete chino. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 27 oct (RHC) Cuba lamentó este viernes la muerte del ex primer ministro chino Li Keqiang, quien ocupó el cargo por los últimos 10 años.

En una publicación en la red social X, el jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Emilio Lozada transmitió las condolencias a familiares y allegados.

Lozada destacó que Li fue miembro del Comité Permanente del Buró Político de los Comités Centrales XVII, XVIII y XIX del Partido Comunista de China.

De acuerdo con la televisora CCTV, el ex premier falleció a la edad de 68 años, luego que fallaran todos los intentos médicos por reanimarlo tras un ataque al corazón.

Li Keqiang dejó el cargo el 11 de marzo pasado, después de una década al frente del gabinete chino, tiempo durante el cual fue uno de los principales precursores de la política de reforma y apertura de su país. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337589-cuba-lamenta-fallecimiento-de-ex-primer-ministro-chino-li-keqiang>



Radio Habana Cuba